



# 金透坂



令和6年 5月17日(金) 学校だよりNo.9

発行責任者 校長 嶋 忠夫

## 交通事故に気をつけて! 飛び出しは絶対にしない!

金透大運動会も終わり、現在、子どもたちは落ち着いて学習に取り組んでいるところです。

さて、今年度、5月16日現在で、郡山市立学校の小中学生の交通事故が10件発生しており、昨年度の同時期と比べて4件の増となっているとのことです。事故の傾向は以下の通りです。

- 週の火・水・木曜日の事故が多い
- 下校途中、下校後の事故が多い
- 事故の要因は、前方不注意や飛び出しが多い

幸い、ほとんどが打撲や擦り傷等で済んでいます  
が、骨折してしまった重傷事故も発生しています。

交通事故は命に関わる大きな事故となる可能性があります。全国のニュースを見てみると、小学生が車にはねられて亡くなるという痛ましい事故がここ数日で、数件発生しています。このような痛ましい事故は絶対にあってはなりません。

昨日、全学級において以下の点を改めて子どもたちに指導しました。ご家庭におきましても、子どもたちに一声かけていただきますようお願いいたします。また、自動車でお子さんを送迎されている保護者の皆様も十分な注意をお願いいたします。



- 1 飛び出しは絶対にしないこと
- 2 道路を横断する時は、青信号でも「立ち止まる」「左右をよく見る」「車が止まっている事を確認する」こと
- 3 自転車に乗るときには、ヘルメットを必ず着用すること

## ちょっといい話・・・

5月16日に、歯科検診、眼科検診が行われました。1年生にとっては、小学校で初めての歯科検診です。きっとみんなドキドキだったに違いありません。でも、順番を待っている時の姿は、まるで6年生のよう。だまって、きちんと整列して待つことができました。

運動会も経験して一回り大きく成長した1年生の姿に感激しました。すごいぞ! 1年生!

